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Peanut选手：在LPL重新找回了开始打职业时的从容

 

12月13日讯电子竞技，特别是英雄联盟领域，一名选手很少长时间为同
一支队伍效力。LCK的招牌明星Faker李相赫选手从出道至今一直为同一
支队伍效力，除此之外，其他选手在赛季结束后，为了获得更高的年薪
和更好的成绩，经常去寻找新的队伍。

Peanut选手在2015年出道后，每一年都换了队伍。出道后2016年加入ROX
，并获得了2016年LCK夏季赛冠军。2017年加入SKT
T1，获得了LCK春季赛和MSI的冠军、LCK夏季赛和全球总决赛的亚军。

2018年又获得了LCK春季赛冠军和MSI亚军，Peanut选手就此获得了“冠
军承包商”的别名。虽然从2019年到2021年，他曾有过短暂停滞的时期
，但在2022年LCK夏季赛，Peanut选手再次带领队伍获得冠军。

Peanut选手整体的职业生涯成绩相比其他选手毫不逊色，曾多次获得很
难取得了一次的LCK冠军，还获得了MSI冠军，Peanut选手唯一未能捧得
的就是全球总决赛冠军奖杯。另外，Peanut选手将全球总决赛四强的遗
憾抛在脑后，为自己职业生涯首次连续两年为同一支队伍效力而做准备
。
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Q：明年你还将与GEN同行，这是你第一次连续两年为同一支队伍效力
，心情应该很与众不同吧。

Peanut：我之前签订了1+1的合同，+1是队伍选项。队伍启动了+1的选项
，我得以多为GEN效力一年。因为GEN是很好的队伍，我也很开心能留
队，但是Ruler选手和Lehends选手离队让我觉得很可惜。不过我认为这次
新加入队伍的信任Peyz选手和从BRO来的Delight选手能够表现出色，我
相信这两位选手。

Q：曾为GEN效力的大部分选手都说GEN是一支很好的队伍，Peanut选
手认为GEN在哪些部分比较好呢？

Peanut：2022年这一年，GEN为我提供了可以集中于游戏的好的环境。
除了我之外，选手们也都这样觉得。也为因游戏内的方向性而感到压力
，而是感觉很舒适。因此我说GEN是一支很好的队伍。

Q：Peanut选手之前从未在一支队伍连续活动两年，GEN是你第一支连续
为之效力两年的队伍。每一次换队伍的过程应该不是只有好的方面吧，
你本人怎么想呢？

Peanut：与我的想法无关，很多情况都是随着队伍原有的团队结构完全
改变，我不得不更换队伍，所以我也无能为力。也有我自己想要换队伍
的情况，想留下来但却无法留下来的情况。而且我很欣然接受进入新的
队伍、见到新的人、适应这一切的过程。虽然和共事了一年的队友们分
开很遗憾，但我又可以跟其他的选手一起在新赛季共事。而且我已经多
次经历打包行李、整理行李的过程了，所以也不觉得烦。Q：在转会过
程中，你还在中国LPL赛区的LDG度过了一年。你在之前的采访中说过L
PL时期的经历对你有很大的帮助，你能具体谈一谈这一点吗？

Peanut：2018年，我还是感受到自己在不断进步的，但是2019年，我觉得
自己有些停滞不前。赛季结束后，我是有可能留在韩国的，但我觉得那
对自己没有帮助。在LPL开始新的挑战的同时，我感受到自己的实力在
不断进步。感觉打通了堵住的任督二脉。我在LPL重新找回了开始打职
业时的从容。而且我的打法风格也变得更多样了，我能够摆脱开始比赛
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时的所有负担感，这是很大的收获。

Q：回顾你的职业生涯，Peanut选手首发出场的2016年-2018年每年都获
得了LCK冠军，所以你也被称为是“冠军承包商”，但是2019年你未能
夺得LCK冠军。这恰巧也是你第一次加入GEN的时期，是什么方面不太
顺利呢？

Peanut：很简单，就是游戏内容不顺利。如果仔细追究的话，我应该稳
住重心好好表现的，虽然我说了很多话，但是在重要的瞬间，未能作出
准确的指挥。整体上展现出了很多不足之处。

我加入LPL时，当时LPL在全球总决赛取得了好成绩，很多人都说LCK也
要像LPL一样打得更具攻击性。虽然大家都知道这一点，但是在LCK活动
很长时间的选手们的打法风格已经趋于固定了，改变比赛方式并不如预
想般简单，会产生“尝试和一直以来所用的不同的打法风格、新的东西
，失败了该怎么办呢”的想法。但是LPL是“即使尝试新的东西失败了
，下次再成功就可以了”的氛围。队友、教练组也都是相同的想法。选
手们的性格都很好，而且又是可以进行全新的尝试的氛围，我也在不知
不觉中突破了一直以来的壁垒。

Q：听完你所说的这些故事，感觉和大众今年整体上对Peanut选手的看法
相似。大众评价称Peanut选手通过多种多样的开野路线压制对手，即使
开野路线不顺利，也会执着地重新尝试获得成功。

Peanut：我认为我以前的打法风格也差不多。只不过打职业更久了之后
，对于突发情况的应对变得更好了，比赛内的想法更加灵活多变、范围
也更加宽广了。不会因为一次失败而退缩，会为了下一次的成功而制定
新的计划，这变成了我的习惯。刚开始我也很难带着这样的想法打比赛
，但是随着时间的流逝，这个想法变成了适合我的风格。

Q：2021年回到LCK后，你加入了NS。前中期的成绩还不错，但是在最
后关头未能稳住，没能拿到晋级全球总决赛的门票。然后你通过和Bdd
选手的交易重新回到了GEN。
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Peanut：因为我经常听说LPL的战队之间会交易选手，所以我听到我被交
易了的消息之后，也没有什么感想，只是想着这次去GEN后，必须要好
好努力了。在职业生涯期间，2019年是唯一让我觉得后悔的一个赛季。
当时我带着“冠军承包商”的称号加入了GEN，但未能在GEN夺冠。但
是今年转会到GEN后，夺得了LCK冠军，我觉得很庆幸。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16709122842789.html
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